

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Bis zum Song Contest ist sie voll im Einsatz **Keine Pause für Conchita**

„Ich bin die nächsten Wochen rund um die Uhr im Einsatz und – Überraschung – es hat alles mit dem Song Contest zu tun“, lacht Conchita Wurst (noch) frisch und fröhlich im „Krone“-Interview. „Es gibt natürlich jeden Tag Proben in der Wiener Stadthalle“, erklärt sie. Bei den Shows wird sie nicht nur singen, sondern auch als Gastgeberin im „Green Room“ mit den Künstlern plaudern. Neben den Proben stehen noch zahlreiche andere Termine an: Am Dienstag wird ihre Wachsfigur bei Madame Tussauds enthüllt. Am Abend ist sie dann zu Gast bei „Willkommen Österreich“ (ORF1, 22 Uhr). Außerdem gibt es zahlreiche Presseterminale und -konferenzen. Am Wochenende wird sie dem Song Contest kurz untreu – und schreitet beim Life Ball über den Red Carpet. Und ihr ganz persönliches Highlight der Woche: „Am Freitag erscheint mein erstes Album!“



Conchita Wurst freut sich neben all dem Trubel vor allem darauf, dass ihr Debüt-Album „Conchita“ endlich erscheint – am Freitag ist es so weit!

Foto: EPA